

昼生小だより

令和5年7月7日 No.7

5年生が宿泊研修を実施しました！

6月29日(木)～6月30日(金)の一泊二日で、5年生が津市河芸町にあるマリナー河芸へ宿泊研修に行ってきました。1日目のカッター体験では、全員がタイミングを合わせてオールを漕がないと上手く船が進まないのが苦労しましたが、次第に息を合わせて漕げるようになりました。夕食のカレーライスづくりでは、皆で協力して野菜を切ったり飯盒でお米を炊いたりして、おいしいカレーライスが出来上がりました。夕食後には、海岸で波とたわむれたり、ビーチフラッグやビーチサッカーをしたりしながら、暗くなるまで海を楽しんでいました。2日目は、海岸でラジオ体操をした後、まずビーチクリーン活動を行いました。地元の方々もゴミ拾いをしていて、きれいな海岸が多くの人の努力で保たれているのを感じました。田中川干潟での干潟観察では、ハクセンシオマネキやアシハラガニなど、初めて見る生き物に目を輝かせていました。最後に、昼食の塩&豚汁作りを行いました。海水を煮詰めてつくった塩でにぎったおにぎりや、自分たちで味を調えた豚汁はとておいしくて、残さずぺろりとたいらげてしまいました。2日間、皆で協力しあいながら無事に活動を終えることができ、良い思い出をつくることができました！



カッター体験



おいしいカレーできたよ！



海辺を楽しんでいます

干潟には生き物がいっぱい



おむすび作成中！



みんなでパチリ！



感染症がじわりと増加中です…

7月3日(月)に配付された「ほけんだより No.9」にもありましたように、今年はヘルパンギーナやRSウイルスなどの夏の感染症が県内で流行しています。昼生小学校でも、6月後半から体調をくずす子どもや、発熱などの風邪症状で欠席する子どもが増えてきています。また、新型コロナウイルス感染症での欠席もあり、市内全体でも感染者数は増加傾向にあるようです。これまでと同様に、「手洗いやうがい・消毒をしっかりとる」「体調が悪い時はマスクをする」などの感染対策を続けていくとともに、感染症が疑われるときは早めに医療機関を受診していただきますようお願いいたします。



てをあらおう

うがいをしよう

1学期の地区集会が行われました！

6月23日(金)・24(土)に各地区の1学期の地区集会が行われました。保護者の皆さま・主任児童委員と民生児童委員の皆さまには、お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございました。学校・家庭・地域での子どもたちの様子を情報交換したり、学校の活動に対するご意見等を聞かせていただいたり、地区での活動について話し合ったりするなど、有意義な時間となりました。これからも、昼生小学校の教育活動に対するご理解ご協力と地域での子どもたちの見守りをよろしく願いいたします。

以下に、本年度の地区集会での話題を一部紹介します。



学校からは、子どもたちが落ち着いた様子で授業などの学校生活に取り組んでいること、本年度始まった複式教育や合同授業が比較的スムーズに取り組んでいることを、各学年の子どもの様子とともに紹介しました。一方で、生活アンケートの結果から、「給食のあと歯みがきをしている」子どもの割合が、昨年度の88%から本年度54%と大きくさがっていること、学年によってはテレビ・ゲームの時間が大きく増加していることが気になる点としてあげられました。学校でも改善に向けて取組を考えていきますが、ご家庭でも生活習慣を見直す機会としていただきますようお願いいたします。

	1日の平均テレビ+ゲーム時間	
	令和5年度	令和4年度
1年	1時間58分	
2年	2時間00分	2時間20分
3年	2時間48分	2時間22分
4年	3時間00分	2時間38分
5年	4時間12分	2時間20分
6年	3時間30分	3時間06分

※1年生は、昨年度のデータがないので空欄になっています。

また、地域での子どもたちの様子として、「安全に気をつけて登下校できている」「登下校時にしっかりあいさつできている」といった声がありました。一方で、「見通しの悪い交差点での自転車の乗り方が心配」「徒歩・自転車ともに狭い道での車とのすれ違いが心配」「歩道のない道を、児童が一人で歩いているときが心配」「左側を歩いている児童がいる」といった心配の声もありました。交通ルールを守って安全に歩行・走行できるように学校でも指導していきますので、ご家庭でも見通しの悪い交差点では一旦停止することや、狭い道でのすれ違いでは無理に進まずに相手が通り過ぎるのを待つようにするなどのご指導をお願いいたします。

さらに、地域の様子として、「狭い道をスピードを出して走る車があり怖い」「点滅信号が赤になっているのに気づかず、信号無視する車がある」「歩道に軽トラがとめてあり、子どもが自転車で歩道を走れずに困っている」といった声もありました。**地域の皆さまにおかれましても、子どもたちの安全へのご協力をどうかよろしくお願いいたします。**



7月末～8月の主な行事予定

- 7月 18日(火) 個別懇談会 13:00～ 11:35 下校
- 19日(水) 大掃除、地区児童会 11:35 下校
- 20日(木) 1学期終業式 10:30 下校
- 24日(月) 学習日① 8:50～10:25
- 25日(火) 学習日② 8:50～10:25
- 8月 10日(木) 学校閉校日(～8/18まで)
- 26日(土) PTA 奉仕作業 7:30～9:00
第3回PTA 役員会・合同委員会
- 28日(月) 学習日③ 8:50～10:25
- 29日(火) 学習日④ 8:50～10:25
- 9月 1日(金) 2学期始業式 11:00 下校



今日は「七夕」、皆さんは何をお願いしますか？

昼生小学校の児童の皆さんや、保護者の皆さま、地域の皆さまが、心身ともに健康で笑顔で過ごせますように！



校長 西川 浩